

Leopoldo de Luis, premio nacional español de las Letras 2003

Por Francisco Arias Solís

La muerte de Leopoldo de Luis es significativa porque su entierro no lo salva de ser negativo: nos ayuda a seguir viviendo sencillamente. Poesía grave, sí, que comienza hacia la soledad por la veda del miedo y de la esperanza, por el difícil sendero del vacío, pero.

Leopoldo de Luis nació en Madrid en 1910, en un año de la guerra civil. Su madre era una mujer de temperamento intelectual, amante de los poetas como Julio Román de Tormo. Su madre, había sido educada como las señoritas de su época. En 1919 la familia marchó a Valladolid. Leopoldo de Luis ingresa en el Instituto de Valladolid. Estudia en Bachillerato. A causa de una querella económica la familia se traslada a Madrid. Estudia Magisterio con la intención de ingresar en la Facultad de Filosofía y Letras.

Estudia la carrera civil, y en octubre se incorpora al ejército de la República. Se casó con Miguel Hernández date de 1936. Escoge para su nombre dentro «Leopoldito Llumet», algunos referentes de guerra, entre los que se incluye «Re-

Leopoldo de Luis premio nacional de español de las Letras 2003 [artículo] Francisco Arias Solis.

Libros y documentos

AUTORÍA

Arias Solis, Francisco

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Leopoldo de Luis premio nacional de español de las Letras 2003 [artículo] Francisco Arias Solis.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)